

# DIARIO MERCANTIL DE CADIZ,

DEL MIERCOLES 22 DE JULIO DE 1829.

SANTA MARIA MAGDALENA. = MISA.

El Jubileo de las 40 horas está en la iglesia del Carmen.

*Afecciones astronómicas de hoy.*

Sale el Sol á las 4 h. y 52', y se oculta á las 7 h. y 9'

*Afecciones meteorológicas de antes de ayer*

<i>Epocas del dia.</i>	<i>Barómetro.</i>	<i>Termóm.</i>	<i>Vientos</i>	<i>Atmósfera</i>
á las 9 la mañana.	29 8, 50,	80 2.	E.	Claro.
á las 12 del dia.....	29 8. 40.	88 0.	Id.	Idem.
á las 6 de la tarde.	29 8. 10.	82 0.	Id.	Idem.

*Mareas en esta bahia*

1.ª Altamar á las 5 h. 59' mad.      2.ª Altamar á las 6 h. 25' tard.  
1.ª Bajamar á las 12 h. 12' mañ.      2.ª Bajamar á las 12 h. 39' noch

D. Felipe de Fleyres, caballero de la Real y Militar orden de S. Hermenegildo &c., Gobernador Militar y Politico de esta plaza &c. &c. &c.

Hago saber: que el Exmo. Sr. Sub-inspector de Voluntarios Realistas de Andalucía ha dirigido el oficio siguiente.

Exmo. Sr. = Habiendo concluido á mi satisfaccion la formacion del batallon de Voluntarios Realistas y Compañia de Artilleria en cumplimiento de la Real orden de 29 de Noviembre último, ayudado de los eficaces y constantes esfuerzos de esa Exma. Corporacion, solo me resta encomendar á V. E. continúe cooperando á su fomento y total organizacion; y como para conseguir tan loable objeto y alentar el estímulo de las clases honradas de este vecindario, como tambien para que acaben de completarse en toda su fuerza, nada es mas eficaz y á proposito que tener á la vista las consideraciones con que S. M. honra á esta benemérita Milicia y con particularidad el mas exacto cumplimiento del att. 10, cap. 1.º, tit. 1.º del Re.

glamento de estos Cuerpos, espero del celo tan acreditado de esa Exma. Corporacion dará la preferencia en todo género de trabajos que puedan ofrecerse y en igualdad de circunstancias à los que tienen el honor de pertenecer à tan honorificas filas en todos aquellos casos que dependa de las atribuciones de esa Exma. Corporacion, sirviendose al mismo tiempo manifestar mis deseos à las demas Corporaciones y gremios de esta plaza. Dios guarde à V. E. muchos años. Cadiz 12 de Julio de 1829. = Pedro de Grimaret. = Exmo Sr. Presidente del Ayuntamiento de esta plaza. «

Complacido en sumo grado el Ayuntamiento de que haya tenido efecto la formación del Cuerpo de Voluntarios Realistas à satisfaccion de tan digno gefe, lo hace notorio tributando gracias à este leal vecindario que así ha correspondido à la confianza del Rey N. S. y à las distinciones que ha merecido de la Real munificencia y de los Exmos. Sres. Inspector General y Sub-inspector de Andalucía, y al mismo tiempo que asegura guardará à todos los que se han presentado à inscribirse como Voluntarios Realistas las prerrogativas que les corresponden, invita de nuevo à los vecinos honrados de todas las clases para que acudan à incorporarse en las filas de tan benemérito cuerpo, para lo cual continua abierto el alistamiento en la Casa Capitular. Cadiz 20 de Julio de 1829. = Felipe de Fleyres. = Cipriano Gonzalez Espinosa, escribano mayor de Cabildo.

### NOTICIAS ESTRANGERAS.

Paris 6 de Julio. = Aguardamos con impaciencia noticias del teatro de la guerra para ver el resultado de la accion del 11 del pasado, pues cualquiera que haya sido el exito debe influir en las negociaciones. Como no hay noticias ulteriores que alimenten la curiosidad, los noveleros se entretienen en discutir acerca de las consecuencias de la indicada batalla. Unos opinan que acelerará el restablecimiento de la paz; otros miran las cosas de distinto modo, y muchos que antes tenian por segura la paz, ahora dudan que se haga, porque suponen que la Rusia con semejante ventaja no se prestará à lo que quizá se hubiera prestado antes; y como por otra parte el Sultan por la tenacidad de su caracter no parece dispuesto à ceder, aunque vea à los rusos frente los muros de Constantinopla, es evidente que la paz ha de hallar mas obstáculos que antes de la batalla. En fin esto lo veremos dentro de poco.

La gaceta de Corfú anuncia la toma de la importante plaza de Missolonghi por los griegos. Las vicisitudes que ha sufrido esta ciudad, y la mucha sangre que se ha derramado atacandola y defendiendola desde el principio de la guerra, de-

muestran cuan ventajosa consideran su posesion las dos partes beligerantes. Tomaronla los griegos á fines de 1821. La defendió en el año siguiente el principe Mavrocordato contra las fuerzas considerables con que la sitiaron los turcos que tuvieron por fin que abandonar el sitio retirandose en desorden. Por mas de un año quedó en pacifica posesion de los griegos. Establecióse en ella el gobierno de la Grecia Occidental, y aumentó su renombre el haber muerto alli el célebre Lord Byron en la primavera de 1824. Pocos meses despues de su muerte renovaron los turcos el sitio, que por la obstinada y noble resistencia de los griegos duró mas de un año, y la plaza no fué tomada sino despues de la llegada de un cuerpo de egipcios á las órdenes de Ibrahim á fines de 1825 y principios de 1826. Desde entónces ha quedado en poder de los infieles hasta mediados del mes pasado. Si los griegos consiguen ahora apoderarse de Atenas se hallarán dueños de casi todo el territorio entre los limites de Volo y Arta señalados en el protocolo de las potencias aliadas, que se publicó hace poco, y del cual remití á vmd. un extracto.

*Cargamento del falucho portugues S. Antonio y Almas, cap. Joaquin Correa, procedente de Villa Real, consignado á sí mismo.*

36 barrilitos sardinitas anchovadas y media pipa atun, á D. Manuel de Souza Machado.

*Idem del jabeque español S. José, cap. Pedro Ivaña, de Gibraltar, á sí mismo.*

14 medias cajas cigarros, á Doña Maria Basan; 5 fardos 4 cajas y 9 corachines tabaco Virginia y cigarros, á D. Rafael Garcia.

*Idem del bergantin ingles Doris, cap. Juan Pilon, de Terranova, á D. Tomas Fleming.*

2.800 quintales bacalao, á D. Fernando de España.

*Idem del bergautin sueco Victoria, cap. J. H. Ahlgren, de Undevalia y Jersey, á D. Ludolfo Christian Uthoff.*

220 vigas y viguetas de pino y 252 tablones y tabloncillos enteros y medios, al consignatario y 2 botalones, del capitán.

### CONSULADO.

Hallandose vencido el segundo trimestre del presente año, los contribuyentes al subsidio de comercio en esta plaza y sus estramuros concurrirán á la Tesoreria del Consulado dentro del término de ocho dias, á entregar las cuotas correspondientes á dicho segundo trimestre. Lo que de orden del espresado Tribunal se avisa á los interesados para su gobierno. Cadiz 22 de Julio de 1829. Prudencio Hernandez Santa Cruz, secretario.

4  
MARTILLO

El Jueves 23 del corriente á las diez de la mañana se subastarán por cuenta de los aseguradores 34 barricas de tabaco oja de Virginia averiado, las que se hallan de manifiesto en los almacenes de la Real Aduana que están detras del tinglado, para que los licitadores puedan reconocerlas anticipadamente á su satisfaccion.—El remate se verificará en el martillo que ha trasladado su establecimiento á la calle de Flamencos borrachos, casa núm. 1.

A V I S O S.

En la libreria de Hortal y Compañia, plazuela de S. Agustin, se suscribe al Tratado de anatomia patologica, último curso de Javier Bichat, segun un manuscrito autografo de Beelrad con una noticia sobre la vida y los trabajos de Bichat por Boisseau, traducida al castellano y acompañará el retrato del autor, un tomo: y al nuevo plan ignográfico de la ciudad de Valencia y parte de sus arrabales, con un pequeño mapa de sus cercanias: y se avisa á los Sres. suscritores á los cuadros sinópticos de zoonomia se sirvân pasar á dicha libreria á recoger el cuaderno 7.º y abonar el 8.º: y á los Sres. suscritores á los cuadros litograficos del Rey N. S. á recoger el cuaderno 18 y abonar el 19.

Anthony Navarro, Taylor, recently arrived, has the honour of acquainting and offering to his friends and the public in general, his establishment at N. 78 calle Ancha, corner of the Veronica, and Novena Streets.

Antonio Navarro, maestro sastre recién llegado del extranjero, tiene la satisfaccion de participar y ofrecer su taller de última moda á las personas que gusten favorecerlo, calle Ancha, num. 78, esquina á la de la Veronica y Novena.

Se vende una huerta con su casa y noria situada en la Cañada de los Gallegos, en la villa de Chiclana: quien quiera tratar de su ajuste acudirá al café de la Torre, calle de las Bulas viejas, donde darán razon.

En la calle del Empedrador, num. 212, se alquilan tres habitaciones para hombres solos, ó si acomoda toda la casa que es muy bonita y llena de comodidades: está muy á la entrada de la calle de la Compañia.

En la calle de S. Francisco, num. 50, cuerpo principal, hay habitaciones para huéspedes con asistencia ó sin ella.

CON REAL PERMISO:

En la imprenta Gaditana, plazuela del Palillero.